

INFO-BLATT

Cäsar Ritz wurde 1850 in Niederwald geboren. Mit viel Geschick und einer grossen Zielstrebigkeit hat er sich zu einem der berühmtesten Hoteliers aller Zeiten empor gearbeitet. Seine ausserordentliche berufliche Karriere wird in der weltweiten Hotelbranche auch heute noch als aussergewöhnliches Vorbild anerkannt. Er wurde „König der Hoteliers und Hotelier der Könige“.

Im Jahre 1929 hat Frau Marie-Louise Ritz, Gattin von Cäsar Ritz, die Cäsar Ritz Stiftung Niederwald gegründet. Diese Stiftung hat folgenden Stiftungszweck:

1. Finanzielle Unterstützung der Jugendlichen von Niederwald bei einer Berufslehre oder bei einem Studium.
2. Unterstützung von Jugendlichen im Bezirk Goms, im Rahmen der finanziellen Möglichkeiten der Stiftung, für eine Grundausbildung
 - a) In der Gastronomie
 - b) In der Produktion von regionalen landwirtschaftlichen Produkten

Die Stiftung wird von einem Kuratorium geleitet, welches sich zurzeit wie folgt zusammensetzt:

Cornelia Ritz Bossicard	Präsidentin, Uster
Christine Gundi	Mitglied, Niederwald
Alain Diezig	Mitglied, Niederwald

Damit eine Unterstützung gesprochen werden kann, müssen folgende Voraussetzungen erfüllt sein:

1. Die Unterstützung kommt nur Jugendlichen bis zum 25. Altersjahr zugute, die eine Berufsausbildung oder ein Studium gemäss Stiftungszweck (siehe oben) absolvieren.
2. Die Jugendlichen müssen jährlich ein Gesuch einreichen. Dieses muss eine Kopie des Lehrvertrags oder eine Bestätigung, dass ein Studium absolviert wird und eine aktuelle Zeugniskopie enthalten.
3. Das Kuratorium kann weitere Unterlagen verlangen.
4. Das Gesuch ist in der vorgegebenen Frist bei der Cäsar Ritz Stiftung Niederwald, per Mail, Mail-Adresse: info@caesarritz-stiftung.ch einzureichen.

Das Kuratorium entscheidet über die eingegangenen Gesuche endgültig und informiert den Gesuchsteller. Es soll möglichst vielen Jugendlichen eine Unterstützung in ihrer Berufsausbildung gewährt werden.

Cäsar Ritz Stiftung Niederwald
Im November 2019